

A LA DELEGACIÓN PROVINCIAL DESARROLLO SOSTENIBLE

**Servicio de Medio Ambiente de Ciudad Real y Servicio de Minas de esta
Dirección Provincial**

D._____

con DNI número _____ y telf._____

Domicilio a efectos de notificación en

Calle_____ C.P._____

Localidad_____ y como mejor proceda en

derecho, **DICE:**

Que habiendo tenido conocimiento de la tramitación del Proyecto de Investigación “Neodimio” y entendiendo que la autorización de dicho P.I. es perjudicial a mis intereses y ostentando un interés legítimo, formulo **MI OPOSICIÓN A LA AUTORIZACIÓN DEL MISMO**, en base las siguientes:

ALEGACIONES:

PRIMERA - Manifestar mi rotunda oposición a la continuación de la tramitación del proyecto mencionado relacionado con la minería de tierras raras.

SEGUNDA.- Que estoy en contra de la concesión de dicho proyecto por razón imperiosa de interés general, en cumplimiento del principio de tutela establecido en la Constitución Española (CE), en virtud del art 53.3 CE, entre otros, que recoge la obligación de los poderes públicos de velar por el interés general con plena sumisión al Ordenamiento Jurídico (**art. 9.1, 9.3 y 103.1 CE**) y deben dar cumplimiento del derecho constitucional de PROTECCIÓN DE LA SALUD y DEL MEDIO AMBIENTE reconociéndolo, respetándolo y protegiéndolo, y la concesión llevaría derecho habilitante a la promotora para la concesión de la explotación, cuya perjudicialidad ha sido proclamada por las Cortes Regionales y los Tribunales de Justicia.

TERCERA.- Que no confío en la gestión de la promotora dados sus

antecedentes y el hecho de carecer de solvencia técnica y financiera, así como credibilidad empresarial, conocida a raíz de datos públicos del Registro Mercantil y noticias de prensa no desmentidas por la mercantil.

CUARTA - Que el proyecto y sus potenciales consecuencias al propiciar una más que previsible concesión de explotación es incompatible con un desarrollo sostenible presente y futuro, además de los efectos indeseados y las múltiples sinergias negativas de carácter irreversible para mi comarca

QUINTA, Que rechazo la justificación de necesidad de materias críticas por parte de la Comisión Europea amparándome en las distintas resoluciones de los Parlamentos de Canarias (año 2024) y de Castilla-La Mancha (2016 y 2017), ambas aprobadas por mayoría y que representan la soberanía popular ejercida por sus representantes públicos habiéndose opuesto a este tipo de minería en sus territorios por sus muchos impactos negativos sobre la salud humana y el medioambiente.

Por todo lo anteriormente expuesto, **SOLICITO:**

Primero. - Que se tenga por presentado este escrito, y por formuladas las alegaciones en él expresadas, uniendo el presente escrito al proyecto de referencia, y teniendo en cuenta estas alegaciones al dictar la oportuna resolución, tanto por la Autoridad medioambiental como por el Órgano sustantivo con el archivo del P.I. “Neodimio” planteado.

Segundo. - Que con la firma de este documento autorizo expresamente al presidente de la Asociación “Plataforma Sí a la Tierra Viva con CIF G13589346 para la presentación telemática ante los Órganos a quienes va dirigido este escrito.

Tercero.- Que con la firma del presente escrito consiento expresamente el tratamiento de los datos que aparecen en el mismo con el único objeto de registro del escrito ante la Administración. Asimismo, afirmo haber recibido información de la finalidad y los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición, pudiendo dirigir el correspondiente correo electrónico a sialatierraviva@yahoo.es

Cuarto. - Que en base al artículo 24.1 de la Constitución Española y la legislación administrativa aplicable en relación a la titularidad de derechos o intereses legítimos que pueden resultar afectados por la resolución de este procedimiento, me persono en el mismo, solicitando expresamente que se me tenga por parte interesada, y que se me notifiquen cuantas actuaciones y resoluciones se emitan en el mismo, especialmente la resolución que ponga fin al procedimiento.

En _____, a _____ de 2024

Firma: _____ Acepta Autorización